

Un camp orthodoxe pour la jeunesse s'est tenu aux Philippines



Service de communication du DREE, 03.06.2025. Du 19 au 25 mai, un camp orthodoxe d'une semaine pour les jeunes de l'île de Mindanao a été organisé aux Philippines.

Selon le site du diocèse des Philippines et du Vietnam, des adolescents et des jeunes de 15 à 25 ans provenant de quatre doyennés y ont participé. Le camp était placé sous la direction du diacre Dimitri Kahiliga, président du département jeunesse de l'éparchie.

Pendant sept jours, les participants ont étudié la doctrine orthodoxe et les Saintes Écritures, se sont exercés au chant et à la lecture liturgiques, puis, ensemble, se sont préparés aux sacrements de la Sainte Communion et de la Confession. Ils ont également discuté avec le clergé et posé les questions qui les préoccupent.

En même temps, les jeunes ont pris part à des compétitions sportives et à des activités créatives. Ils ont notamment réalisé eux-mêmes des maquettes d'églises orthodoxes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93305/>